



# Jorge Álvarez Máynez, precandidato único de Movimiento Ciudadano a la Presidencia

Samuel García destapa al diputado zacatecano de 38 años, quien era su jefe de campaña

**Destape.** Jorge Álvarez Máynez, de Zacatecas y coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, será el precandidato de MC para buscar la Presidencia en las elecciones del 2 de junio, luego de que Samuel García, exprecandidato único, le diera su respaldo.

Con frases como “se metieron con la generación equivocada”, Álvarez Máynez apareció en un video desde la casa de Samuel García, gobernador de Nuevo León, y su esposa, Mariana Rodríguez, quien buscará ser alcaldesa de Monterrey, y fue presentado como “el precandidato” elegido por García, quien represen-

ta a un sector importante de MC.

“Los ilusos de la vieja política creyeron que nos habíamos quedado sin candidato. Que quedándonos sin Samuel, millones de jóvenes se quedarían sin esa propuesta fresca... Pues se equivocan, porque Samuel era el precandidato, pero somos millones en este equipo. Así que hoy quiero decirles que entrego la estafeta a mi compadre Jorge Álvarez Máynez. Quiero decirles que tenemos precandidato muy bueno, y es el más naranja”, dijo García y recordó que fue el propio Máynez quien lo invitó a sumarse al partido en 2015. **PAG 6**

## MC destapa a Álvarez Máynez como precandidato presidencial

---

Samuel García lo anuncia y llama “ilusos” a quienes pensaron que no tendrían contendiente

---

**Liliana Gómez**  
nacional@cronica.com.mx

---

Movimiento Ciudadano destapó a Jorge Álvarez Máynez como su precandidato presidencial para las elecciones del 2 de junio, luego de que Samuel García se bajó de la contienda presidencial para regresar como gobernador de Nuevo León.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	1-6	10/01/2024	LEGISLATIVO

A través de un video publicado en sus redes sociales, Samuel García dio a conocer la noticia acompañado del legislador y coordinador de la bancada naranja en la Cámara de Diputados y de su esposa Mariana Rodríguez.

#### ¿QUÉ DIJERON..."

"¿Que dijeron, que no iba a haber candidato? ¡Ilusos! Les tengo buenas noticias para Nuevo León, para México y sobre todo para los jóvenes, los ilusos de la vieja política creyeron que nos habíamos quedado sin precandidato, hoy quie-

ro anunciar que le entrego la estafeta a mi compadre, quien era el coordinador de mi campaña. Tenemos candidato, muy bueno", señaló Samuel García

Luego de la noticia Jorge Álvarez Máynez agradeció la hospitalidad que le brindó Samuel García y su esposa Mariana Rodríguez en Nuevo León. "Para mí es un honor estar en Monterrey, estar con el gobierno que le está demostrando a México como se deben de hacer las cosas.

#### CRÍTICA Y ASPIRACIONES

Las precandidatas de la vieja política tienen siete meses gastando el dinero de la gente, derrochando despilfarrando, y no lograron lo que ustedes lograron en diez días", abundó el nuevo precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano.

Aseguró que "podemos lograr ese México nuevo, estamos listo para hacerlos, para mí será un honor trabajar con ustedes, no se salieron con la suya, el PRI está más frito que el huevo que nos desayunamos con la machaca, los tenemos más puestos que nunca", dijo Jorge Álvarez Máynez •

@SAMUEL\_GARCIAS



Jorge Álvarez Máynez, Samuel García y su esposa Mariana Rodríguez, al momento de hacer el destape del candidato a través de un video.